



令和5年8月1日 新吉保育園

セミの鳴き声がにぎやかな季節になりました。夏の暑さに負けず元気に過ごしている子どもたち。水遊びが気持ちよく、カップに水を入れてみたり、手でパシャパシャと水しぶきをあげてみたりと、それぞれの楽しみ方があるようです。保育士が「冷たいね。」「気持ち良いね。」などと言葉をかけると、小さいお友達も『うん。そうだね。』と言わんばかりの表情をしてくれます。子どもたちと気持ちが通じ合った！と思える場面でもあります。

今年は例年以上に暑い日が続きそうです。健康管理には十分配慮していきたいと思います。



《今月の予定》

- 園庭開放（なかよし広場）※2回
- 業者による園舎清掃
- 夏季希望保育期間
- 避難訓練（地震の想定）
- 誕生会



夏季希望保育について

- ★日中過ごす部屋が普段と変わったり、保育士が担任以外の場合もあります。
- ★水遊びは行わず、シャワーを行います。カードタッチの際は、シャワーの○か×かの入力をお願いします。
- ★体調面での連絡は、登園時、受け入れの保育士に口頭でお伝えください。
- ★持ち物についてはクラスだよりで確認してください。

～救命講習を受けました～

中消防署の救命救急士の方から、心肺蘇生法について教えていただきました。



AEDの使い方も
教わりました。

救急車を要請して実際に現場に到着するまで、全国平均で約8.7分（令和元年）だそうです。もし呼吸や心臓が止まってしまった時に、居合わせた人が救命処置をすれば、何もしないで見ているだけよりも、命が助かる可能性が高くなるということです。



※園だよりの取り扱いにはご注意ください